

FIL DE GUADALAJARA

Gana Agustín Fernández el Premio SM de Literatura Infantil y Juvenil

[AGENCIAS EN GUADALAJARA]

■ El escritor español Agustín Fernández Paz ganó el VII Premio Iberoamericano SM de Literatura Infantil y Juvenil, que será entregado en el marco de la 25 FERIA Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara.

La carta del jurado, integrado por los escritores y académicos Verónica Abud, Julia Calzadilla, Teresa Colomer, Alicia Molina y Xavier Senín, destaca del autor su extensa obra narrativa, que aborda una gran diversidad de géneros y temas.

En entrevista, Fernández Paz dijo que el gusto por la lectura no está reñido con el tiempo que los niños y adolescentes pasan frente a una pantalla de televisión o de una computadora.

"No es contradictorio. Creo más bien que hay que encontrar para cada cuestión su tiempo porque las pantallas pueden beneficiar la promoción de la lectura", declaró desde España el autor en un enlace con Guadalajara.

Con más de treinta años de trabajo como escritor y promotor literario, Fernández Paz puso como ejemplo a su región, Galicia (noroeste de España), donde "nunca antes en el pasado se ha leído tanto como ahora" gracias a una ardua labor de acercar a los más jóvenes a los libros.

En cualquier clase es muy fácil encontrarse un grupo de niños y niñas que sienten gusto por leer y saben compaginar esa actividad con su tiempo en internet.

El autor de *La ciudad de los deseos* y *Las flores radioactivas*, entre otras obras, aseguró que para encender en los más jóvenes la pasión por la lectura es preciso tener a la mano un conjunto de buenos libros y un profesor que ame la lectura.